




＜はじめに＞

  障害が進行し、ほとんどの患児が歩行不能者となり、年令的にも中学生、高

校生となった現在種々な問題が出て来ている。この期に今までの看護をふり返

り、今後筋ジスはどの様な看護が必要なのかを知るためにこの研究に取りくん

だ。


